



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 14-ENE-2018

Página ______

Sección Hettoris

Alista MAM programa por alza de la canasta básica

 Dice que, junto con la Ceda, se ofrecerán productos a muy bajos precios

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, adelantó que se implementará un programa para ofrecer mejores precios en productos de la canasta básica, con apoyo de la Central de Abasto, e incluso se harán visitas a diversas colonias para apoyar a los capitalinos ante el alza de insumos.

"El próximo lunes estaré aquí con la Central de Abasto, la Ciudad de México ya está tomando sus providencias, sus precauciones para anunciar a la población todos los beneficios y todos los precios que estaremos buscando para dar la mejor opción en la

Ciudad", comentó el mandatario local en conferencia.

Añadió que como parte de la estrategia "estaremos llegando de manera itinerante a las colonias para brindar este apoyo y ayudar a los mercados para que podamos tener precios estabilizados, para que no haya escalada de precios".

Al iniciar 2018, alimentos como el huevo subieron 34% en comparación con el año pasado; la papa, cebolla y jitomate también han registrado incrementos fuertes, además del gas LP que subió 24%, puesto que un tanque de 20 litros pasó de 315.50 a 391 pesos. El jefe de Gobierno dijo que ante este contexto, también dialogarán con toda la cadena de producción de tortilla en la capital para evitar alzas.

Impulsan mercados de productores. Para evitar a los intermediarios y
generar más dinero a los productores
de la zona rural de la capital, la secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, Rosa
Icela Rodríguez, anunció la publicación de la Guía para el Desarrollo
de Mercados de Productores, elaborada por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Acompañada por el representante

de FAO, Crispín Moreira, la funcionaria dijo que el documento sirve para ofrecer mejores opciones de comer"Estaremos llegando de manera itinerante a las colonias para brindar este apoyo y ayudar a los mercados para que podamos tener precios estabilizados"

MIGUEL ÁNGEL MANCERA Jefe de Gobierno de la CDMX

cialización a los trabajadores del campo en la capital.

Moreira sostuvo que los mercados son una opción de economía justa y un elemento para ayudar a que la Ciudad de México cumpla

con las metas de la FAO para 2030, como erradicar la extrema pobreza y la pobreza alimentaria.

Icela Rodríguez convocó al público a acudir los sábados que restan de enero a consumir en el mercado de productores instalado en el Parque de la Bombilla, en Álvaro Obregón, de 10:00 a 16:00 horas.







Fecha 14-ENE-2018

Página

3

Sección Nacron

AGENDA COMÚN

La CNDH y Derechos Humanos de la CDMX acuerdan

colaboración

[NOTIMEX]

■ El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Luis Raúl González Pérez, y su homóloga de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez Hernández, acordaron trazar una agenda común de colaboración en las tareas de defensa de los derechos humanos.

En reunión de trabajo, ambos expresaron su disposición a robustecer la comunicación y mantener un diálogo fluido en torno a las problemáticas comunes de derechos humanos, así como las posibles acciones encaminadas a su protección y promoción.

Acompañados por sus respectivos equipos de trabajo, González Pé-

rez coincidió con su homóloga en la importancia de discutir entre los *ombudsperson* del país los temas convergentes, a fin de encontrar soluciones a los problemas comunes.

El presidente de la CNDH señaló que la promoción de la observancia y protección de los derechos humanos es una tarea de todos e implica la obligación de las autoridades y servidores públicos de los tres niveles de gobierno, de cumplir y hacer cumplir las leyes.

Durante éste, que fue el primer acercamiento con la nueva administración de la comisión capitalina, el presidente de la CNDH destacó que ese organismo nacional es solidario con las comisiones estatales y a través de convenios les acompaña, con pleno respeto a su autonomía, en sus tareas, porque el tema de los derechos humanos es convergente y universal.

En la reunión de trabajo, efectuada el viernes en instalaciones de la CNDH, se abordaron temas sensibles de derechos humanos en la capital, como violencia e inseguridad, tortura, abuso del poder, contaminación, migrantes, pueblos indígenas, personas en condición de reclusión, niñas, niños y adolescentes.

También periodistas y defensores civiles, así como la escasez de servicios públicos y, por último, la atención a víctimas de los sismos de septiembre pasado.





Fecha 14-ENE-2018

Página _

Sección Condad

pronto pago de las multas Anuncian descuentos Arcas capitalinas El predial es la segunda

millones de boletas en proceso de entrega

fuente de ingresos locales.

captación por predial.

do se pague en los diez días

de tránsito, siempre y cuan-

IVAN SOSA

Los capitalinos comenzaron a recibir las boletas por el pago del impuesto predial, con descuentos durante enero y febrero, dio a conocer el Gobierno de Ciudad de México.

"Dos millones 600 mil boletas prediales están en proceso de entrega, la mitad ya fueron recibidas, la perspectiva de recaudación es de 14 mil millones de pesos, el pre-

por pago de impuestos dial es la segunda fuente de ingresos locales", comentó el Secretario de Finanzas, Edgar Amador.

Durante enero el descuento es de 8 por ciento y en febrero de 5 por ciento.

El Jefe de Gobierno, Miguel Angel Mancera, expuso que también se refrenda en 2018 el descuento en las multas vehiculares, para cubrir sólo 20 por ciento del adeudo.

"Seguimos con el 80 por ciento de descuento por siguientes", indicó Mancera.

También se aplicará el descuento a adultos mayores y a damnificados, en acuerdos que serán formalizados la próxima semana.

"Estamos publicando esta condonación para adultos mayores con los supuestos que va conocen, jubilados, pensionados, sin ingresos fijos, escasos recursos", indicó.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 14-ENE-2018

Página

Sección Hetory

Piden participar en censo por 19-S

 El Gobierno local llama a damnificados para continuar con plan de reconstrucción

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El gobierno capitalino convocó a las personas damnificadas por el sismo del 19 de septiembre pasado a participar en la elaboración del Estudio Diagnóstico Socioeconómico, el cual servirá para el censo de afectaciones, conteo necesario para continuar con el proceso de reconstrucción de la capital.

La secretaría de Desarrollo Social publicó en la *Gaceta Oficial* la convocatoria para participar en las entrevistas que aplicará a los afectados y así elaborar el estudio, el cual se entregará al jefe de Gobierno el 19 de abril próximo.

Podrán participar todos los residentes de la Ciudad que a la fecha se encuentren afectados por el temblor, para lo cual deberán registrarse, a partir del 17 de enero, en www.sds.cdmx.gob.mx y www.participacionciudadana.cdmx.gob.mx y podrán pedir apoyo en el número telefónico 53458265.

El personal del gobierno capitalino organizará visitas de campo a los domicilios de los afectados que se registraron para aplicar los cuestionarios entre el 22 de enero y el 17 de marzo próximo.

La información recabada será base para elaborar el Estudio Diagnóstico Socioeconómico, el cual contendrá los análisis socioeconómicos de las viviendas antes del "fenómeno sísmico". El informe final del Estudio Diagnóstico será uno de los insumos para el Censo de Afectaciones, que debe realizarse según lo establece la Ley de Reconstrucción.

En tanto, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera entregó ayer otros 21 créditos a damnificados del sismo del 19 de septiembre para recuperar sus viviendas, luego de que sus casas quedaran con daños muy

graves. Dijo que en esta nueva entrega, el monto total de créditos asciende a 87.3 millones de pesos.

El Gobierno local emitirá resoluciones para condonar el predial a habitantes de 22 colonias de Iztapalapa que históricamente han tenido afectaciones por grietas; accederán a descuentos de 50%, 75% y 100% según el daño en sus inmuebles. •







Fecha 14-ENE-2018

Página .

<u>(/ s</u>

Sección andad

AGRUPAMIENTO CÓNDORES CUMPLE 47 AÑOS

Salvan vidas desde el aire

Son 113
integrantes y su
labor consiste
en trasladar
heridos, órganos
para trasplante,
apagar incendios
y buscar víctimas

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Se creó hace cerca de cinco décadas y, gracias a su labor, cientos de vidas se han salvado con el traslado de órganos o de pacientes en estado grave.

Es el Agrupamiento Cóndores de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), el cual, desde las alturas, salvaguarda la integridad de los habitantes de la capital.

Son 113 integrantes, entre pilotos, médicos, paramédicos y personal técnico aeronáutico que con helicópteros patrullan esta urbe en la que a diario conviven alrededor de 20 millones de personas.

"Nosotros somos parte de la policía. Es importante re-

calcar lo que hacemos para que la gente sepa lo que tiene y el apoyo con el que cuenta para casos de emergencia, que conozcan cómo lo hacemos y el equipo que realmente tiene la policía para atender alguna eventualidad", comentó para Excélsior, Francisco Tamez, director de Servicios Aéreos de la SSP.

Desde el aire, su misión es brindar a la ciudadanía apoyo en caso de desastres

naturales, así como proporcionar supervisión policial, apoyar con la movilidad vehiculary dar atención médica.

Para ello en la actual administración capitalina se adquirieron cinco nuevos helicópteros con tecnología de ultima generación para conformar una flota de 13 aeronaves, de las cuales dos están configuradas como ambulancias.

Éstas cuentan con equipo

especializado para atender y trasladar personas cuya vida se encuentre en peligro, aunque el resto de los helicópteros son multipropósito, lo que les permite con-

vertirse también en ambulancia en tres minutos.

"Aquí es importante recalcar que se dio cumplimiento a lo establecido en

la Norma Oficial Mexicana NOM-034-SSA3-2013 Regu-

lación de los Servicios de Salud, Atención Médica Prehospitalaria publicada en el Diario Oficial de la Federación.

"La Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la Ciudad de México evaluó y se obtuvo el certificado para

dos helicópteros ambulancia, siendo las primeras unidades móviles acreditadas dentro del ámbito del sector salud a nivel nacional", dio a conocer el oficial Conde, integrante del agrupamiento.

Desde 1971, los Cóndores han atendido 13 mil 98 servicios de ambulancia, mil 230 durante la administración de Miguel Ángel Mancera. Su participación en las labores de búsqueda y rescate durante la

emergencia por el sismo del 19-S fue vital.

Para casos de incendios forestales, los Cóndores cuentan con equipo que se adapta a lós helicópteros y pueden transportar hasta mil 200 litros de agua para combatir el fuego desde el aire.

También tienen una cámara de videovigilancia –instalada a una de las aeronaves – con una línea de visión de hasta 25 kilómetros, que permite seguir un objetivo de manera automática a 6.5 kilómetros de distancia, además de que su lente térmico distingue cuerpos de calor incluso debajo de árboles o estructuras ligeras.

Los Cóndores cuentan con un centro de capacitación y adiestramiento aéreo, así como con su propio taller de mantenimiento, lo que permite a la SSP tener ahorros por más de 200 millones de pesos anuales.

FUNDACIÓN

El Agrupamiento Cóndores de la SSP fue fundado en 1971; desde entonces ha atendido 13 mil 98 emergencias.

eLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 14-ENE-2018

Página

27

Sección Capho

Instan autoridades a la población a tomar precauciones

Alerta roja en 6 delegaciones por posibles temperaturas bajo cero

GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ

Ante el marcado incremento del frío que se prevé para este domingo en Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac y Tlalpan, el Gobierno de la Ciudad de México activó ayer la alerta roja ante la posibilidad en esas delegaciones de que en las zonas altas se registren temperaturas hasta de menos cuatro grados centígrados.

La Secretaría de Protección Civil capitalina informó a través de su cuenta de Twitter que se también se declaró la alerta naranja en las delegaciones Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza y Xochimilco, donde el termómetro podría bajar a cero grados.

La dependencia capitalina aclaró que en la región montañosa, como El Ajusco, se podrían registrar heladas al amanecer, lo que haría descender la temperatura hasta menos cuatro grados. Al presentar su reporte diario en el salón Murales del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, informó que durante la ma-

drugada del sábado se activó la alerta naranja en las citadas demarcaciones al reportarse antes de las cinco de la mañana temperaturas de cero a tres grados.

"Se espera que continúe el frío, así que les pedimos a las personas que viven en las partes altas de estas delegaciones tomar precauciones. En los descensos de temperatura podemos pasar de la alerta amarilla a la naranja", advirtió.

De acuerdo con el reporte del Servicio Metereológico Nacional la mayor parte de hoy se mantendrá el cielo parcialmente nublado, además la masa de aire polar que impulsó al frente frío número 22 provocará un ambiente muy frío con heladas y posibles bancos de niebla o neblina en las primeras horas de la mañana.

Por la tarde, el ambiente en la Ciudad de México será fresco, con una temperatura máxima entre 17 y 19 grados centígrados, y una mínima uno a tres grados en promedio, y de menos uno a uno en zonas altas principalmente en el sur y el poniente de la capital.

Para mañana se pronostica que seguirá el ambiente muy frío con heladas y posibles bancos de niebla o neblina en las primeras horas. La temperatura máxima será de 18 a 20 grados centígrados y la mínima de tres a cinco.

El Gobierno de la Ciudad de México señaló que durante los dos meses que lleva activa la campaña En invierno contigo, personal de la Secretaría de Desarrollo Social lleva a cabo recorridos todos los días por las distintas delegaciones con el fin de ofrecer alimentos calientes, paquetes de bufanda, gorro y cobijas, así como la posibilidad de trasladar a un albergue a las personas que se encuentran en situación de calle.



WILLEGISLATURA



Fecha 14-ENE-2018

Página _

Sección _ Cardod

Piden frenar sobreexplotación de agua

Alertan por riesgo de hundimientos

Expone el Plan de Reconstrucción peligro de daño a cimentaciones

IVÁN SOSA

La excesiva extracción para abastecer agua potable mediante mil 680 pozos ha alterado el comportamiento del subsuelo y vulnerado la cimentación de edificaciones, un fenómeno que se resintió durante el sismo del 19 de septiembre, expone el Plan de Reconstrucción.

"Los hundimientos se evidencian, entre otras formas, a través de socavones y grietas. Posterior a los sismos del 19-S, estos fenómenos y sus efectos han sido extremadamente visibles en la CdMx, causando importantes afectaciones en el tejido urbano", anota el reporte integrado

en el plan.

Capaces de romper las tuberías distribuidoras del agua potable y de la evacuación del drenaje, los hundimientos acentuaron la apertura de grietas durante el sismo, añade el informe de la especialista Loreta Castro Reguera, de la Facultad de

Reporte anexo al Plan de Reconstrucción

Los hundimientos se evidencian a través de socavones y grietas. Posterior a los sismos del 19-S, estos fenómenos y sus efectos han sido extremadamente visibles en la CdMx".

Arquitectura de la UNAM. "En la CDMX es inminente abordar este problema", se puntualiza en el Plan de Reconstrucción.

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, expuso que esta Administración planteó una alternativa para contener los hundimientos, con la apertura de los primeros pozos perforados a dos kilómetros, para tomar caudales de un acuífero independiente del sobreexplotado durante el último siglo.

"Sería una gran noticia para la Ciudad que se siga con esto, que no se detenga, claro que es una inversión, claro que cuesta, claro que es tiem-

po, claro que hay molestias, pero bueno, esto es algo que me parece que es una apuesta fundamental.

"Porque cuando tú haces la perforación a 2 mil metros de profundidad, lo que garantizas es que no vas a tener afectación en la parte somera del subsuelo de la Ciudad de México", indicó Mancera. El reporte del Plan expone que la Ciudad debe desarrollar proyectos para retener los torrentes de la lluvia o reutilizar caudales, en vez de saturar el drenaje, con parques como La Quebradora, iniciado en la Delegación Iztapalapa y propuesto por el experto del Instituto de In-

vestigaciones Sociales de la UNAM, Manuel Perló.

Al interior de la Ciudad, añadió el Jefe de Gobierno, debe haber más parques infiltrantes, como el que se construye en La Viga y Chabacano, o con captación pluvial, como La Mexicana, en Santa Fe.

"Es fundamental que la Ciudad de México trabaje con los proyectos de reutilizar el agua, es decir, el agua tratada debe de ser una opción muy importante para la Ciudad de México, como en la planta de Atotonilco, un ejemplo de lo que debiéramos estar haciendo nosotros", subrayó el funcionario.







Fecha 14-ENE-2018

Página _

4

Sección (EMILIDA)

GCDMX

Dan 45 créditos a edificios en *rojo*

POR ARTURO PÁRAMO arturo.paramo@gimm.com.mx

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, entregó créditos a 45 afectados por el 19-S de septiembre para invertirlo en la reconstrucción de inmuebles.

Los créditos fueron para edificios catalogados como "rojos", es decir, con afectaciones importantes, pero susceptibles de reparación.

"Puede ser por persona, por inmueble o personas que no tienen afectaciones, porque no son propietarios. Lo que he pedido es que se haga un censo de alto espectro para desagregar", puntualizó.

El mandatario capitalino dijo que las cifras para inmuebles afectados que requieren demolición y los que podrán repararse pueden modificarse en el futuro.

Negó también que el dinero se use en otros temas diferentes a la reconstrucción.

"Así que por más que nos digan que si nosotros, que el dinero... porque alguien por ahí dijo que el dinero yo lo estaba guardando para la campaña, pero ha de ser para una

casa de campaña, porque la otra no sé cuál será.

"Nosotros nos quedamos aquí en la Ciudad de México para cumplirle a la gente y hoy estamos ocupados en esto", sentenció el jefe de Gobierno.

Dijo que se han encontrado con complicaciones para entregar recursos a edificios que no estaban jurídicamente constituidos. Ante ello, la Procuraduría Social se encuentra actualizando la situación legal de los inquilinos.







Fecha 14-ENE-2018

Página _

Sección (1000)

Advierten riesgo en la intersección con Lieja

Vecesita Reforma un cruce sec

Urgen expertos a atender ausencia de paso peatonal en tramo de 700m

ISRAEL ORTEGA

La Avenida Paseo de la Reforma carece de un crucero se Rogelio García Mora Pinto, do en reuniones convocadas guro en un punto por el que guro en un punto por el que quien también es integrante transitan más de medio mi-del Comité Ciudadano de la llón de personas al día.

Se trata de la intersección con Lieja, que se en-Gobierno capitalino colocó cuentra dentro del área de in-una reja para evitar el cru fluencia del Centro de Transferencia Modal (Cetram) de Chapultepec, justo frente a la entrada al Bosque, según un diagnóstico del Instituto de Politicas para el Transporte y el Desarrollo (ITDP).

En ese punto no hay un atravesar Reforma en un trano de 700 metros desde el Circuito Gandhi hasta la Calle Burdeos, cuando en el res-

al menos cada 150 metros.

poder cruzar de un lado al Chapultepec Uno. otro", explicó el arquitecto Colonia Cuauhtémoc.

En esa intersección, el ce de personas, sin embargo, cientos se arriesgan a cruzar Reforma entre los autos, junto a la barrera.

Desde 2013, la Autoridad del Espacio Público (AEP) anunció que el Gobierno carre BBVA.

to de la Avenida hay cruceros Roberto Remes, el proyecto no tiene una fecha para rea-"Como no hay un paso lizarse, aunque destacó que peatonal para poder pasar sí es necesario hacerlo por por aquí la gente lo que ha- la cantidad de peatones que ce es que se arroja de mane atraerá la puesta en servicio ra peligrosa al arroyo vehicu. de la Línea 7 de Metrobús y lar, arriesgando la vida, para la conclusión del rascacielos

"Se había estado trabajanen Seduvi, estaba Secretaría de Obras, Torre Reforma... En eso se quedó", explicó Remes.

"Conforme densifiquemos más la zona, la necesidad de que no esté la reja será mucho más latente. Sí es una acción que se tiene que retomar en los próximos meses".

La solución al problema también fue bosquejada por vecinos el año pasado.

Rogelio García elaboró pitalino trabajaba en un pro- una propuesta que presencrear el crucero a nivel de Sin embargo, de acuerdo banqueta con la colocación con el actual titular de la AEP, de semáforos y reductores

de velocidad.

"Lo mostramos en estas instancias, le querían hacer modificaciones y terminó congelado. Esperamos que se pueda retomar porque esto va a tener tres beneficios", abundó el colono y arquitecto.

En ese mismo punto, expertos del Centro de Experimentación y Seguridad Vial México (Cesvi) sugirieron practicar una auditoría vial para analizar el diseño.

Lo anterior, luego de que señaló la intersección de Reforma y Lieja como un punto critico a raiz del choque en el que murieron cuatro personas en un BMW en marzo de 2017.







Fecha 14-ENE-2018

Página

3

Sección (CADA)

Cubren, al fin, socavón en Humboldt

IVÁN SOSA

El socavón abierto por un hundimiento en la esquina de Humboldt y Paseo de la Reforma, en la Colonia Centro, fue rellenado, pero el cruce vehicular sigue cerrado.

Además de ser restituido el tramo de tubería principal que conduce las aguas desechadas por el Centro Histórico hacia el Drenaje Profundo, fue reparada la línea de alta tensión, proveedora de energía para el Metro.

"El Sistema de Transporte Colectivo informa que la madrugada del domingo 14 se realizarán las maniobras pertinentes para energizar la línea subterránea de alta tensión de 85 mil volts que suministra a la Subestación Nonoalco del Puesto Central de Control I.

"Con ello, se garantiza el respaldo total de suministro eléctrico de la Subestación de Alta Tensión de Buen Tono, que alimenta a las Líneas 1, 2 y 3 del Metro", reportó el organismo.

El 31 de agosto, un tramo, del ducto principal que desaloja el drenaje del área en torno al Zócalo, se colapsó y abrió un socavón de 10 metros de diámetro y 7 de profundidad, a una cuadra de la Alameda Central.

"El STC mantuvo de forma permanente un monitoreo, junto con la CFE, por lo cual nunca existió el riesgo de que se quedaran sin abasto de energía las estaciones de esas Líneas del Metro, las cuales fueron alimentadas por la Subestación Eléctrica de Jamaica durante el periodo de reparaciones", indicó el organismo.

El Sistema de Aguas atribuyó la apertura del agujero a la antigüedad del tubo, por lo que la recomendación técnica fue que debería sustituirse por completo, aunque el tiempo de rehabilitación mantuvo cerrada la circulación vehicular en la zona.

No hay fecha de reapertura de la vialidad.







Fecha 14-ENE-2018

Página ________

Sección (Conso)

La voz da la ciudadacia

Inconforma a los locatarios el acuerdo con ambulantes

SHELMA NAVARRETE

Comerciantes establecidos de Tepito se pronunciaron en contra del convenio establecido entre el Gobierno capitalino, la Delegación Cuauhtémoc y 13 líderes de ambulantes para reordenar el comercio en vía pública.

Los locatarios tenian la expectativa de que se eliminarán algunos puestos o se les buscará una reubicación que va no afecte al comercio establecido de calles como Manuel Doblado, Peña y Peña y Joaquín Herrera.

Los acuerdos con los puesteros incluyen permiso bajo un horario de 6:00 a 19:00 horas, entregar padrones para registrar a sus agremiados en el Sistema de Co-

mercio en Vía Pública (Siscovip) así como unificar su imagen con lonas blancas y no instalarse los martes. El programa entrará en vigor el próximo lunes.

Jorge Mercado, representa a un grupo de comerciantes formales de las calles citadas quienes han pedido a la Delegación, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) e incluso la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México intervenir ante los problemas que enfrentan.

"Han cerrado muchos co-

mercios que tenían más de 25 años en la zona no sólo por la competencia desleal de los puestos sino la delincuencia que nos ha golpeado mucho. En agosto entraron a un taller cinco sujetos con armas largas, ese temor ha hecho que muchos compañeros prefieran irse de la zona.

"Nuestros clientes ya no quieren ir porque no hay vigilancia, desaparecen en los momentos críticos y en todo sentido nos ha mermado", dijo.